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KACOU 87 : L'URIM THUMMIM 
(Prêché le jeudi soir 30 juillet 2009 à Anyama, près d’Abidjan  – Côte d'Ivoire) 

 
1 Que Dieu vous bénisse ! Vous avez la salutation des frères et sœurs de partout dans le monde ! Je crois que 
nous ne tarderons pas à les voir ici dès que les travaux de la maison s'achèveront ! Il faut qu'ils viennent recevoir 
le baptême comme nous ! Et j'estime aussi qu'après qu'ils auront été baptisés, Dieu passera à une autre phase ! 
Amen ! 
2 Que Dieu bénisse les frères et sœurs qui prennent la construction de cette maison à cœur ! Que Dieu bénisse 
aussi les assemblées comme celle de Gagni-Carrefour dans la région de San-Pedro, qui a toujours eu à mon 
endroit le comportement d'un fils loin de son père. C'est là ce que vous pouvez faire pour moi. [Ndr: L'assemblée 
dit: «Amen!»]. 
3 Nous sommes reconnaissants à Dieu pour toutes ces réussites au Bac. Bien qu'il y ait 20% de réussite sur le 
plan national, presque tous nos frères et sœurs sont admis et la Sœur Mireille de l'assemblée d'Abobo, après 
avoir échoué cinq fois, elle vient de l'obtenir ici au Cri de minuit au nom de la restitution! 
4 Et comme la Sœur Nathalie, la femme du Frère Saki, l'accouchement de la Sœur Patricia, femme du Frère 
Urbain, m'a particulièrement réjoui ! Le Frère Urbain et sa femme Patricia viennent de l'assemblée branhamiste 
que j'ai fréquentée pendant plus de neuf ans ! D'abord, il était sorti et elle y est restée, menant la vie dure au 
Frère Urbain, menaçant même de brûler le livre du prophète Kacou Philippe. Et tout cela sur conseil du géant 
chérubin branhamiste Konan Ouassa David ! Aucun de nous ne pouvait rendre visite au Frère Urbain! Et à la 
suite de tout cela, elle a eu un accouchement difficile et a même perdu le bébé ! Les branhamistes interprétèrent 
cela comme étant l'effet de la malédiction du Cri de minuit sur son mari. 
5 Mais après ce malheur, elle est devenue douce et a fini par venir ici au Cri de minuit ! Et c'est même elle qui 
balaye maintenant le temple de l'assemblée qui est au quartier Koweït ! Et étant encore enceinte, elle m'a appelé 
le vendredi passé pour me dire de me souvenir d'elle parce qu'elle est à terme ! J'ai dit: «Sœur, à cause de 
l'ennemi, il ne peut en être autrement, tout se passera bien !». Et trois jours après, le dimanche passé, elle a 
senti les douleurs de l'enfantement en plein culte et avant-même qu'elle arrive à l'hôpital, elle a accouché dans 
la voiture sous la puissante main du Dieu du Cri de minuit qui honorera toujours son serviteur! [Ndr: 
L'assemblée dit: «Amen!»]. 
6 La sortie du Frère Urbain du branhamisme malgré toutes leurs mises en garde fut un coup dur pour eux. Sans 
oublier qu'une assemblée pentecôtiste de Kocoumbo, village de leur pasteur est devenue une assemblée du Cri 
de minuit depuis trois ans et j'y ai été deux fois! gloire au Dieu du Cri de minuit qui n'a pas d'adversaire! [Ndr: 
L'assemblée dit: «Amen!»]. 
7 Bien ! J'ai ici deux questions auxquelles je désire répondre… La première est : « Frère Philippe, il est écrit 
que nous jugerons les anges, qu'en est-il exactement ? ». Merci frère, c'est ce que nous ferons. Nous les 
condamnerons au Ciel comme nous les condamnons sur la terre ! Chaque prophète messager jugera les 
chérubins, les principautés et toutes les classes d'anges qui se sont rebellés contre Dieu en sa génération. Sur la 
terre comme au Ciel, c'est le prophète Kacou Philippe qui jugera Reinhard Bonnké, Chris Oyakhilome, David 
Owuor, Emmanuel Makandiwa, Uebert Angel, T. B. Joshua et David Oyedepo ! Sur la terre comme dans le 
Ciel, c'est le prophète Kacou Philippe qui jugera Joël Osteen, T.D. Jakes, Doug Batchelor, Billy Graham,  Edir 
Macedo, Valdemiro Santiago, Silas Malafaia, Paula White, Joyce Meyer, Alberto Mottesi, Claudio Freidzon et 
Dante Gebel ! Sur la terre comme au Ciel, c'est le prophète Kacou Philippe qui jugera Benny Hinn, Manasseh 
Jordan, Jesse Jackson, John Hagee, Pat Robertson, Joaquim Gonçalves, Donald Parnell, 
Alejandro Bullón et Guillermo Maldonado ! Ce sont des démons ! Ce sont des anges déchus ! Des sorciers et 
magiciens sous Joël 2:28 et 1 Corinthiens 2:4-5. [Ndr: L'assemblée dit: «Amen!»]. 
8 La deuxième question est : « Frère Philippe, je crois au Message mais je travaille dans un domaine contraire 
à ce que le Message dit, qu'est-ce que je dois faire ? » … Frères, dès l'instant où vous exercez une activité 
contraire à la Parole, vous pouvez venir au Message tout en exerçant cette activité pour un temps parce que vous 
vivez de cela mais vous devez chercher à quitter cela avant de recevoir le baptême ! [Ndr: L'assemblée dit: 
«Amen!»].  
9 Bien... nous avons des sœurs dont les maris ne viennent pas ici ! Le Message n'a pas d'obligation vis-à-vis de 
quelqu'un qui ne vient pas ici. Mais s'il honore le Message, je crois que cela lui sera imputé à justice! Une sœur 
n'est pas obligée d'être dotée pour être baptisée mais si son mari veut la doter à cause du Message, que Dieu le 
bénisse ! De même, le fait de ne pas s'approcher de sa propre femme le samedi à cause du dimanche s'applique 
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aux couples qui sont ici mais si un mari qui ne vient pas ici veut respecter cela, que Dieu le bénisse ! Nous avons 
même le mari de la Sœur Esther qui ne vient pas ici et qui nous a payé la dîme à des centaines de mille alors 
qu'il ne fréquente aucune assemblée. Il dit croire au Cri de minuit alors que nous ne le connaissons pas ! J'ai 
permis que sa dîme soit acceptée. Un non-croyant peut payer la dîme. [Ndr: L'assemblée dit: «Amen!»]. 
10 Bien ! Prenons nos Bibles dans Exode 28 au verset 30. Je vais parler de l'Urim Thummim. Je pense que ce 
devrait être appelé : « l'Urim Thummim ». C'est cela : l'Urim Thummim ou  les Urim et les Thummim ! 
11 Bien ! Lisons ce qui est écrit là : «Et tu mettras sur le pectoral du jugement les Urim et les Thummim, et ils 
seront sur le cœur d'Aaron, quand il entrera devant l'Éternel ; et Aaron portera le jugement des fils d'Israël sur 
son cœur, devant l'Éternel, continuellement». Amen ! Moïse avait fait sur le pectoral de jugement, l'Urim 
Thummim, douze pierres enchâssées dans de l'or pur selon les noms des douze tribus d'Israël. Chaque fils de 
Jacob avait une pierre de naissance. Mais dire que chaque homme sur la terre a une pierre de naissance, je ne 
dis pas cela ! Et croire que vous pouvez prospérer en ayant cette pierre sur vous comme le croient certains 
branhamistes, je ne vois pas les choses ainsi ! [Ndr: L'assemblée dit: «Amen!»]. 
12 Bien ! L'urim Thummim dans l'Ancien Testament, c'était Dieu au milieu des douze patriarches et dans le 
Nouveau Testament, Jésus-Christ au milieu des douze apôtres ! 
13 Maintenant observez ceci: [Frère Philippe dessine au tableau] quatre rangées verticales comprenant chacune 
trois pierres précieuses enchâssées dans de l'or pur: la première rangée : une sardoine, une topaze, et une 
émeraude ; …la deuxième rangée : l'escarboucle, le saphir, et le diamant ; …la troisième rangée : une opale, 
une agate, et une améthyste …puis la quatrième rangée : la chrysolithe, l'onyx et le jaspe ! Et cela formait l'Urim 
Thummim sur le pectoral du jugement. 
14 En 1937, la Grande-Bretagne a demandé que la correspondance soit établie et cela a été établi et inséré dans 
Wikipédia. Et cela fut établi ainsi: première rangée : sardoine pour la tribu de Lévi ; topaze pour la tribu de 
Siméon ; émeraude pour la tribu de Ruben ; deuxième rangée : grenat ou escarboucle pour la tribu de Nephtali ; 
saphir pour la tribu de Dan ; diamant pour la tribu de Juda ;  et pour la troisième rangée: opale pour la tribu 
d'Issachar, agate pour la tribu d'Aser ; améthyste pour la tribu de Gad ; et pour la quatrième rangée : la pierre de 
chrysolithe pour la tribu de Benjamin ; la pierre d'onyx pour la tribu de Joseph ; la pierre de jaspe pour la tribu 
de Zabulon. Je ne me suis pas attardé là-dessus mais une chose est sûre: La pierre de Dan ne peut jamais être le 
saphir ! Regardez Dan dans 1 Rois 12:28-29 et déjà son emblème dans la Genèse ce fut le serpent, la vipère ! 
Genèse 49:17 ! Et son nom a été ôté des douze tribus d'Israël dans Apocalypse 7. Et le jaspe, non plus, ne peut 
être la pierre de naissance de Zabulon! [Ndr: L'assemblée dit: «Amen!»]. 
15 Bien ! Revenons à l'Urim Thummim, c'était l'Esprit de Moïse à travers douze pierres, douze patriarches, Dieu 
au milieu des douze tribus d'Israël là-bas et de ce côté-ci, Jésus-Christ au milieu des apôtres. Vous voyez ? 
L'Urim Thummim, c'était le pectoral du jugement pour exercer le jugement ! Et Dieu dit qu'Aaron portera et 
exercera le jugement du peuple devant l'Éternel à la place de Moïse car c'est le prophète qui exerce le 
jugement divin sur toute la face de la terre! 
16 Prenons maintenant les livres des prophètes… jugement contre Assyrie, malheur à tel, plainte contre tel, 
complainte contre tel... vous voyez ? Cela n'a jamais été donné à un sacrificateur ! Et Aaron, le plus grand de 
tous les sacrificateurs de l'Ancien Testament et des ministères d'Éphésiens 4:11 portait la représentation visible 
de l'Urim Thummim. 
17 Quand donc Israël devait prendre une grande décision, tout le peuple allait au-devant de l'Urim Thummim 
et quelqu'un au nom du peuple s'adressait à l'Urim Thummim en ces termes: «Éternel notre Dieu... Est-ce ta 
volonté et le moment pour que ton peuple livre la guerre à tel ou tel peuple ? ». Si les douze pierres du pectoral 
scintillaient ensemble alors c'était la volonté parfaite de Dieu qu'Israël aille en guerre ! Si quelqu'un avait une 
révélation, que ce soit votre oncle ou votre tante, peu importe son âge ou son rang social, peu importe la grandeur 
de la révélation, on l'amenait devant l'Urim Thummim ! Pas devant un scribe ou un Béréen mais devant l'Urim 
Thummim ! 
18 Tout cela est bien mais nulle part dans la Bible il est fait mention de ce qu'Aaron ou un sacrificateur a fait 
avec l'Urim Thummim. 
19 Bien ! Tous les pasteurs et prophètes que j'ai rencontrés ou écoutés sont unanimes que l'Urim Thummim 
aujourd'hui, c'est la sainte Bible, surtout les branhamistes ! Je n'ai jamais entendu quelqu'un dire autre chose ! 
Vous voyez ?  C'est agréable d'entendre cela et je voudrais aussi qu'il en soit ainsi ! Je ne désire pas être en 
désaccord avec eux mais comment un livre d'histoire, fut-il le livre de l'histoire du Salut, peut-il être l'Urim 
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Thummim ou le type de l'Urim Thummim, l'absolu des élus ? Comment un livre d'histoire, fut-il le livre de 
l'histoire de nos ancêtres, peut-il être l'Urim Thummim ? Non ! Cela ne se peut pas ! 
20 Cela ne fut pas possible là-bas dans le judaïsme de sorte que les rouleaux des prophètes remplacent le 
pectoral, cela ne fut jamais possible et cela ne sera jamais possible! [Ndr: L'assemblée dit: «Amen!»]. C'est de 
la fausseté et vous ne pouvez pas rentrer dans le paradis de Dieu avec une fausseté aussi grande! Vous voyez ? 
La Bible ne peut pas être l'Urim Thummim et même son côté prophétique ne peut pas faire d'elle l'Urim 
Thummim. Et lorsqu'un homme récitera toute la Bible ou le Message de William Branham, c'est parce qu'il a 
simplement de la mémoire! Un tel homme ne me dit rien! C'est comme un bon élève récitant sa leçon d'histoire 
et de géographie ! [Ndr: L'assemblée dit: «Amen!»]. La Bible, c'est le livre de l'histoire et de la géographie de 
la Palestine et des chrétiens ! Cela n'a rien à voir avec la spiritualité ! 
21 Quand vous voyez quelqu'un qui passe son temps à dire: «Revenez à la Bible ! Revenez à la Bible ! La Bible 
dit... La Bible dit...», restez tranquilles et observez bien cet homme et vous verrez que c'est un démon! [Ndr: 
L'assemblée dit: «Amen!»]. Apparemment c'est bien mais c'est le diable. Revenir à la Parole est différent de 
« revenir à la Bible ! ».  C'est le même démon qui utilisait cette femme dans Actes 16. Et le test de la Parole 
n'est pas de confronter ce que quelqu'un est en train de dire avec la Bible ! Car la Bible est un livre d'histoire, 
c'est du passé et si cela vous scandalise alors vous avez besoin de délivrance ! C'est un livre d'histoire que Dieu 
a trouvé utile, pas à cause de la mémoire des prophètes ou à cause de la culture des églises mais à cause de son 
côté prophétique ! 
22 La Bible n'est pas et ne peut jamais être l'Urim Thummim ! Si vous dites: «ô j'aime la Bible», et que vous en 
achetiez une grosse comme une encyclopédie et que vous en fassiez votre oreiller et que vous la serriez contre 
votre cœur alors votre place est à l'église catholique ! Vous voyez ? Croyez la Bible du premier verset au dernier 
verset, de la couverture à l'autre couverture mais sans prophète, cela n'est rien ! Sans la Bible, vous pouvez être 
sauvé pourvu que vous acceptiez le prophète de votre génération ! [Ndr: L'assemblée dit: «Amen!»]. C'est 
pourquoi elle ne peut pas être l'Urim Thummim ! Vous voyez ? 
23 Les sermons de Martin Luther étaient en contradiction avec la Bible. Son baptême trinitaire par aspersion 
était en contradiction avec la Bible et sa position contre les Juifs était fausse! Martin Luther fit que les allemands 
y compris Adolph Hitler se livrèrent à l'extermination des Juifs ! Les chrétiens de Bérée n'auraient jamais 
suivi Martin Luther ! Les chrétiens de Bérée, c'était tout juste bon pour le temps apostolique avec Thomas! Et 
pourtant, Martin Luther était un ange de Dieu, il est l'un des messagers que les sept étoiles d'Apocalypse 
1:16 susciteront sur la terre ! [Ndr: L'assemblée dit: «Amen!»]. 
24 Pendant que le Seigneur Jésus disait de ne pas lapider cette femme dans Jean 8, les pharisiens et les 
sadducéens disaient le contraire à cause des rouleaux qui étaient dans leurs mains.  Et si donc l'Urim Thummim 
était les rouleaux de l'Ancien Testament, pour qui scintillerait-il ce jour-là? Pour les pharisiens ou pour le 
Seigneur Jésus-Christ? Les pharisiens bien sûr ! Et je vais plus loin pour dire aux églises que l'Urim Thummim 
et les rouleaux de l'Ancien Testament étaient là quand les Juifs tuaient chaque prophète que Dieu leur envoyait ! 
Vous voyez ? 
25 Si l'Urim Thummim est la Bible, il ne scintillerait pas pour le Seigneur Jésus-Christ parce que le souverain 
sacrificateur Melchisédek doit venir de la tribu de Lévi! Si l'Urim Thummim est la Bible, il ne scintillerait pas 
alors que je baptise au Nom du Seigneur Jésus-Christ pour la restitution ! Mais il scintillerait devant tout 
baptême au Nom de Jésus-Christ pour la rémission des péchés quelle que soit l'église dans laquelle ce baptême 
est fait ! [Ndr: L'assemblée dit: «Amen!»]. 
26 Et un jour, quelqu'un m'a dit: «prophète, c'est pour la rémission des péchés que vous devez baptiser ! Cela 
est écrit ! ! ». Je lui ai dit: «Monsieur, ne me ramenez pas en arrière ! Il y a deux mille ans que j'ai reçu la 
rémission de mes péchés au Calvaire avec les apôtres!». Il a dit : «Vous avez donc vécu au temps de Pierre et 
vous êtes mort et vous êtes né encore ?». J'ai dit: «Monsieur ! J'ai reçu mon baptême des mains de Jean-Baptiste 
au Jourdain et je ne suis jamais mort ! Actes 2:38 ne s'adresse pas à moi mais à la génération de Pierre! S'il 
devait avoir une seule formule de baptême, cela devrait être pour la repentance car c'est sur la base de la 
repentance d'une mauvaise vie en vue de suivre Christ que toute personne reçoit le baptême. Et si donc cela a 
progressé de repentance pour atteindre la rémission des péchés, c'est sûr qu'un jour ce sera autre chose et cette 
autre chose, c'est un prophète messager vivant qui l'indiquera à sa génération». [Ndr: L'assemblée dit: 
«Amen!»]. 
27 Il a dit: «Mais comment savez-vous que c'est pour la restitution ?». J'ai dit: «Monsieur, c'est en vertu de 
Matthieu 16:19 et à vous de croire en cela en accomplissement de Actes 13:48 et Daniel 12:10 ! ». Et il a dit: 
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«Là, je vais prier ! ». Et je lui ai dit: «Allez prier si Actes 2:38 dit qu'ils allèrent prier après avoir entendu Pierre 
! ». Vous voyez ? C'est Pierre qui avait les clés du Royaume des cieux qui l'a dit et vous irez prier qui? Vous 
voyez? Et aujourd'hui, c'est le Prophète Kacou Philippe en vertu de la vision du 24 avril 1993 qui l'a dit et vous 
irez prier quel Dieu? [Ndr: L'assemblée dit: «Amen!»]. 
28 Les raisonnements de cet homme avaient fait scintiller toutes les versions de Bible y compris Darby sauf le 
prophète ! Or si l'Urim Thummim est la Bible, il scintillera devant beaucoup de sifflements du genre! Il 
scintillera devant chaque doctrine d'église ! Il scintillera devant chaque église catholique et chaque branche 
protestante, évangélique et branhamiste ! Vous voyez ? L'Urim Thummim fonctionna correctement jusqu'à la 
mort de Moïse car l'Esprit qui faisait scintiller les douze pierres du pectoral était l'Esprit de Moïse ! [Ndr: 
L'assemblée dit: «Amen!»]. 
29 Dans Lévitique 8, Moïse prit l'Esprit de prophète qui était sur lui et Le mit sur Aaron en accomplissement de 
la promesse que Dieu donna dans Exode 7, promesse selon laquelle Aaron serait  le prophète de Moïse ! L'Urim 
Thummim est l'Esprit de prophète ! Le prophète vivant et l'Urim Thummim, c'est l'arbre et son fruit ! [Ndr: 
L'assemblée dit: «Amen!»]. 
30 Or, au lieu de rechercher le prophète vivant, les Juifs se souciaient de l'Urim Thummim ! Le prophète est le 
propriétaire originel de l'Urim Thummim! Dans Deutéronome 33:8, Moïse, bénissant les tribus dit à Lévi: «Tes 
Thummim et tes Urim sont à l'homme de ta bonté, que tu as éprouvé à Massa, avec lequel tu as contesté aux 
eaux de Meriba». Amen ! 
31 Si les Juifs avaient compris ces Paroles, ils n'allaient pas essayer de ramener l'Urim Thummim dans la 
sacrificature au temps d'Esdras et de Néhémie ! Vous voyez ? Au lieu de rechercher le prophète vivant, ils se 
souciaient de l'Urim Thummim ! Ils ne veulent pas d'un prophète vivant ! Vous voyez ? C'est parce que les 
églises n'aiment pas le jugement qu'elles ont remplacé l'Urim Thummim par la Bible ! Elles ont un livre 
d'histoire comme absolu ; conduisant le monde entier par la Bible comme si l'on pouvait conduire un véhicule 
par le rétroviseur ! Vous voyez ? La Bible est le rétroviseur de l'Église et le prophète vivant est le pare-brise. 
C'est le prophète vivant qui permet à tout l'équipage d'avancer. Aujourd'hui, vous êtes chrétiens, non pas parce 
que vous marchez selon la Bible mais parce que vous marchez selon le Prophète Kacou Philippe ! [Ndr: 
L'assemblée dit: «Amen!»]. Dans le judaïsme, de génération en génération, les juifs ne suivaient pas l'Eternel 
au travers des rouleaux de Moïse mais c'est parce qu'ils écoutaient les prophètes vivants selon la 
recommandation du roi Josaphat dans 2 Chronique 20:20. 
32 Dans Nombres 11 :25, Dieu prit de l'Esprit de Moïse et Le mit sur les soixante-dix anciens d'Israël de sorte 
que Israël devint une assemblée de prophètes mais après cela, ils s'élevèrent contre Moïse. Et de ce côté-ci, dans 
la nouvelle Alliance, le Seigneur Jésus-Christ souffla sur les soixante-dix disciples y compris Judas Iscariote. 
C'est exactement Nombres 11:25 ! Et c'est après cela et après que Aaron ait reçu l'Urim Thummim dans Exode 
28 qu'ils firent ensemble le veau d'or dans Exode 32 ! Vous voyez ? C'est avec tous ces rouleaux authentiques 
que les Juifs tuèrent les prophètes et crucifièrent le Seigneur Jésus ! 
33 Et aujourd'hui, c'est avec toute la Bible que le monde entier est en train de rejeter le prophète Kacou philippe ! 
[Ndr: L'assemblée dit: «Amen!»]. 
34 Tout cela pour conclure qu'un sacrificateur n'est pas fait pour porter l'Urim Thummim ! Vous voyez ? L'Urim 
Thummim était comme une épée ou une sandale trop lourde pour Aaron et ses fils qui sont  aujourd'hui les 
ministères d'Éphésiens 4 :11. Aucun homme, aucun animal, aucun arbre ne peut porter l'Urim Thummim si ce 
n'est le prophète messager! Quand Dieu essaya de poser l'Urim Thummim sur la montagne du Sinaï, Dieu  dit 
qu'elle tremblait très fort ! Elle ne supporta pas cela ! [Ndr: L'assemblée dit: «Amen!»]. 
35 Bien ! Maintenant prenons la première vision de Kc.64 pour terminer. Je vais lire une portion de cela. Bien 
! Elle dit: «J'étais assise à la maison et  j'ai vu comme un tableau devant moi et un homme vêtu de blanc debout 
sur le sable de la mer. C'était un noir. Il regardait la surface des eaux comme s'il attendait quelque chose et 
moi je le voyais de dos. Pendant qu'il regardait, un poisson comme une baleine s'éleva à la surface des eaux ». 
La Soeur continue et dit que : « Quand le septième poisson disparut, il y eut un éclair au-dessus des eaux, 
devant l'homme vêtu de blanc. L'éclair produisit des sons puissants comme des voix avec des étincelles. Ce 
n'était pas une foudre ou un tonnerre mais c'est l'éclair qui produisit ces sons comme des craquements puissants 
avec des étincelles. Et la lumière et les voix de l'Éclair entrèrent en l'homme et il bougea un peu. Et la lumière 
et les sons de l'éclair frappèrent toute la création; et le vent souffla sur les eaux et sur les arbres. Et les vagues 
frappèrent les rochers. Et ce fut comme si c'était ce que l'homme vêtu de blanc attendait et la vision prit fin». 
Amen ! Qu'est-ce que c'est ? C'était l'Urim Thummim ! [Ndr: L'assemblée dit: «Amen!»].  
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36  Et après cela, avant même qu'il ne mette les pieds dans une église, il lui fut dit: «Prononce le jugement!». 
Amen ! Qu'est-ce que c'est? Les dirigeants catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes n'ont pas le 
droit de juger mais il y a un homme sur toute la face de la terre qui a le droit de juger, le prophète Kacou 
Philippe. [Ndr: L'assemblée dit: «Amen!»] Chaque prophète est le juge de Dieu en sa génération. Amen! 
37 Lévitique 8 dit que Moïse fit approcher Aaron et mit sur lui l'Urim Thummim afin qu'il prononce le jugement 
sur le peuple à sa place exactement comme dans la vision et Aaron essaya de porter cela mais cela ne marcha 
pas ! Cela ne marcha pas avec Aaron et cela ne marchera jamais sur la terre. Un objet ne pourra pas remplacer 
le prophète messager. Une Bible ne pourra jamais être l'Urim Thummim sur la terre. [Ndr: L'assemblée dit: 
«Amen!»]. Et ce que Aaron ne pouvait pas porter, Josué porta cela devant Moïse! Élisée porta cela devant Élie ! 
Et Kacou Philippe porta cela devant William Branham ! [Ndr: L'assemblée dit: «Amen!»].  Et dans la vision du 
24 avril 1993, le prophète se tint sur le sable de la mer pour recevoir le pectoral pour le jugement des nations! 
Qu'est-ce que c'est ? On le fit approcher d'eux sur les eaux afin que s'accomplisse Daniel 7:13. Et l'Ange et 
l'Agneau lui donna l'Urim Thummim. Amen ! Que Dieu vous bénisse ! 


